

Januar 2024

## TSCA Konformitäts-Bescheinigung

Die United States Environmental Protection Agency (EPA), die als Pendant der Europäischen Chemikalien Agentur (ECHA) gilt, hat am 06. Januar 2021 die finalen Regeln des Toxic Substances Control Act (TSCA) Section 6 (h) festgelegt. Mit diesen wurden Vorschriften zur Reduzierung der Exposition gegenüber den unten aufgeführten PBT-Chemikalien erlassen, welche bereits im März 2021 rechtswirksam wurden. Zwei der fünf Chemikalien sind in Europa bereits durch REACH / SVHC oder POP abgedeckt (Stand Juni 2021). Die drei restlichen sind bisher in der SVHC-Liste noch nicht aufgeführt, werden mit dieser Erklärung weiterhin gesondert deklariert.

Decabromdiphenylether (DecaBDE)	CAS 1163-19-5
Phenol, isopropyliert, Phosphat 3:1 (PIP 3:1)	CAS 68937-41-7
2,4,6-Tris(1,1-dimethylethyl)phenol (2,4,6-TTBP)	CAS 732-26-3
Hexachlorbutadien (HCBd)	CAS 87-68-3
Pentachlorbenzothiol (PCTP)	CAS 133-49-3

Die ECKART GmbH ist der Sicherheit von Umwelt und Gesundheit verpflichtet. Auf Grundlage unserer Kenntnisse und die unserer Lieferanten enthalten unsere Produkte keine Stoffe aus der Liste des TSCA, wie oben gelistet.

## TSCA declaration of conformity

The United States Environmental Protection Agency (EPA), which is considered the counterpart of the European Chemicals Agency (ECHA), established the final rules of the Toxic Substances Control Act (TSCA) Section 6 (h) on 6 January 2021. With these, regulations were issued to reduce exposure to PBT chemicals listed above, which became legally effective in Mar/2021. Two of the five chemicals are covered in Europe already by REACH / SVHC or POP (as of June 2021). The three other substances are not yet officially listed in SVHC-list and will be furthermore declared within this declaration separately.

decabromodiphenyl ether (DecaBDE)	CAS 1163-19-5
phenol, isopropylated phosphate (3:1) (PIP (3:1))	CAS 68937-41-7
2,4,6-Tris(tert-butyl)phenol (2,4,6-TTBP)	CAS 732-26-3
hexachlorobutadiene (HCBd)	CAS 87-68-3
pentachlorothiophenol (PCTP)	CAS No.133-49-3

The Eckart GmbH is committed to the safety of the environment and health. In this context, we strictly observe the control and restriction of chemicals prescribed by laws and authorities. Our products and their packaging do not contain any bioaccumulative persistent toxic chemicals from the list above.

## Eckart GmbH